

## ようこそ富士へ

5/16

### 中国視察団



「中日友好の船」明華号でやつてきた中国視察団が、このほど国鉄富士駅に下車、出迎えた渡辺市長ら関係者と固い握手を交し、友好を深めました。

この一行は革命委員会外事弁公室副主任の蘇明さんを班長に十九名で市内原田の三島製紙工場を視察しました。

## 防犯灯30基寄贈

=東電富士営業所=

東京電力富士営業所から、ことしも防犯灯30基が市に寄贈され5月22日市長室で富士営業所長から渡辺市長に目録が贈られました。

市では、早速、明るいまちづくりのため暗い街角に防犯灯を取りつけます。



## 市政モニター活動スタート

市政モニターのみなさんが、5月22日市の施設をいくつか見学しました。

市政へのよきアドバイサーになるには、まず自分の目で確かめ、知ることからはじめようと行なったものです。清掃工場では「拡張計画はあるか」、「ゴミの分別収集のPRを…」など意見をいいながら熱心に見学し今後の活動が期待されます。



戦没者慰靈祭 5/23

富士市の戦没者追悼式が、吉原市民会館で行われました。

市内の戦没者は日清戦争から第2次世界大戦までの2,780柱があり、遺族代表柴田孝枝さん（吉原1丁目）らが追悼のことばをのべてその靈をなぐさめました。

